

Palabras del Intendente Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro durante la conferencia de Prensa con motivo de la Conmemoración de un nuevo aniversario del Primer Gobierno Patrio de Villa Guadalupe

"Buenas tardes, es un placer estar hoy aquí con ustedes.

Hay que felicitarlos por la forma en la que están trabajando todos, junto con la Profesora Elena Pareja, por el tema de las fiestas mayas, no por los mayas sino por el primer gobierno declarado en nuestra patria, ¿verdad?

Y que cada vez estamos de alguna manera más cerca porque estamos recogiendo la historia de los nuestros primeros gobiernos y del ideario Artiguista, la posibilidad de trabajar sus ideas....

Nosotros pensamos que estas festividades organizadas con la ayuda de todos ustedes, nos permitirán que podamos llegar a la mejor expresión del sentimiento del pueblo canario. Mantener vivos algunos trascendentes hechos históricos que son parte de nuestro departamento y que hacen que el Uruguay sea precursor de una parte de la historia importante para toda América.

Tratando de rescatar lo que antes era Uruguay.

Yo creo que lo mejor es que hable quien más sabe de esto, la Profesora Elena Pareja, encargada de organizar estas fiestas que nos puede contar de que se van a tratar..."